



## 公立高校中期選抜

3年生は3/8(火)に公立中期選抜という進路決定の最後のヤマ場を迎えます。気持ちを落ちつけ、しっかりと自分の力を出し切って結果につなげてくれると確信しています。「受検は一人ひとりが戦う個人戦、かつ、皆で励まし合い、支え合う団体戦」です。ひと足先に進路決定を終えている生徒も、皆で仲間を応援しています。



## 卒業式に関して

卒業式は3/15(火)に昨春同様、規模を縮小し時間短縮を図って実施します。例年、たくさんの地域の方々が来賓として参列してくださり、晴れの門出を祝ってくださいましたが、今春もお越しいただけません。1・2年生は、3/11(金)の「3年生を送る会／リモートバージョン」で先輩とのお別れを行います。



最後まで先輩らしくしっかりと行動をしてくれる姿や卒業式の感動を生（リアルタイム）で共有することができます、とても残念です。3年生にも寂しい思いをさせますが、誰もが本校3年生たちのこれまでのがんばりを讃え、新たな世界での活躍を大いに期待しています。



## 安祥寺中は開校50年へ

安祥寺中は来年度、開校50年目を迎えます。今春、『かがやけ』の合言葉の後に、「新たな50年への黎明期」と記し、これまでの伝統をしっかりとこの先にバトンタッチしていくこうと皆で誓いました。



コロナ禍で目に見えるものを新たに残すことはなし得ませんでしたが、京都市が掲げるGIGAスクール構想においてもトップクラスの活用を誇っています。卓球部が、男子団体戦で京都府No.1になり、3月末の全国大会出場を決めてくれたこともうれしいニュースです。これからも、皆が愛し、誇りに思う中学校となるよう、皆で盛り上げていきましょう。



## 新たな春へ

新しい世界へと羽ばたいていく3年生はもちろん、進級する1・2年生も、今月下旬からの春休みの間に、今年度を振り返りってみてください。そして、さらにがんばりを継続することと、修正に取り掛かりこれから力を入れることを整理し、しっかりと実行してほしいと思います。



春は生物が一番成長をする季節です。良いスタートを切る準備をしておくことが重要です。

☆離任式 3/30(水) 9:00～ 本校グランドまたは体育館にて

☆着任式・始業式 4/6(水) 8:25 登校、新クラス発表後開式

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。

